

Durchführungsbestimmungen (DB) Implementing Regulations (IR)

VERANSTALTUNGEN - VERGABE - ORGANISATION EVENTS - AWARD - ORGANIZATION

Sektion Ninepin Bowling Classic in der WNBA (NBC) SECTION NINEPIN BOWLING CLASSIC IN THE WNBA (NBC)

STAND: 01.07.2024
VALID: 1ST JULY 2024
(Version 3.0)

DER OFFIZIELLE WORTLAUT DIESER DURCHFÜHRUNGSBESTIMMUNGEN WIRD IN DEUTSCHER
SPRACHE – WIE ABGEDRUCKT – GEFÜHRT. IM FALLE WIDERSPRÜCHLICHER AUSLEGUNGEN
HAT DIE DEUTSCHE VERSION VORRANG.

THE OFFICIAL TENOR OF THESE IMPLEMENTING REGULATIONS IS WRITTEN IN GERMAN LANGUAGE
AS PRINTED OUT. IN CASE CONTRADICTORY INTER

Venue and Office
Section Ninepin Bowling Classic

Siehe Home Page NBC
Austria
Banking-account of NBC
VR Bayreuth Germany

ZVR 824 389 542 over <http://zvr.bmi.gv.at>

Phone

Fax

Email secretariat@wnba-nbc.com

Website <http://www.wnba-nbc.com>

Account-number 710 857 BLZ 773 900 00

Office Secretary General

Josip Kartelo (NBC Office)

Horvacanska cesta 29

HR – 10 000 Zagreb

Croatia

IBAN DE 74 7739 0000 0000 7108 57

Mobil +385 91 784 22 01

e-Mail secretariat@wnba-nbc.com

BIC GENODEF1BT1

1. Sportveranstaltungen der NBC

1.1 Weltmeisterschaften (WM)

- a) WM Nationalmannschaften
Es findet alle 2 Jahre (ungerade Jahre) gemäß dem DB Weltmeisterschaften statt. Sie endet in der 23. Kalenderwoche.
- b) WM Einzel Damen/Herren
Es findet alle 2 Jahre (gerade Jahre) entsprechend dem DB-Weltmeisterschaften statt. Sie endet in der 23. Kalenderwoche.
- c) WM U23
Sie findet alle 2 Jahre (gerade Jahre) entsprechend der DB-Weltmeisterschaften statt, vor und auf derselben Kegelbahn wie die WM-Einzel Damen/Herren
- d) WM U19
Sie findet alle 2 Jahre (ungerade Jahre) entsprechend der DB-Weltmeisterschaften statt, vor und auf derselben Kegelbahn wie die WM-Teams
- e) WM U15
Sie findet alle 2 Jahre (ungerades Jahr) entsprechend der DB-Weltmeisterschaften im Kegeln zur gleichen Zeit und auf derselben Kegelbahn wie die U19-WM statt.

1.2 Europameisterschaft (EM)

- a) EM-Damen/Herren
Sie findet alle 2 Jahre (ungerade Jahre) entsprechend der DB-Europameisterschaft in der 6. Kalenderwoche statt.
- b) EM U23
Sie findet alle 2 Jahre (ungerade Jahre) entsprechend der DB-Europameisterschaft statt, zeitgleich und auf derselben Kegelbahn wie die EM-Damen/Herren.
- c) EM U19
Sie findet alle 2 Jahre (gerade Jahre) entsprechend der DB-Europameisterschaft im Kegeln statt, vor und auf derselben Kegelbahn wie die U23-WM.
- d) EM U15
Sie findet alle 2 Jahre (gerade Jahre) in Anlehnung an die DB-Europameisterschaft im Kegeln statt, zeitgleich und auf derselben Kegelbahn wie die EM U19.

1. NBC Sports Events

1.1 World Championships (WCH)

- a) WCH National Teams
It is held every 2 years (odd years) according to the IR World Championship Ninepin. The competition ends in the 23rd calendar week.
- b) WCH Single Women / Men
It is held every 2 years (even years) according to the IR World Championship Ninepin. The competition ends in the 23rd calendar week.
- c) WCH U23
It is held every 2 years (even years) according to the IR World Championship Ninepin, before and at the same bowling alley as WCH Single Women / Men.
- d) WCH U19
It is held every 2 years (odd year) according to the IR World Championship Ninepin, before and at the same bowling alley as WCH Teams
- e) WCH U15
It is held every 2 years (odd year) according to the IR World Championship Ninepin, at the same time and on the same bowling alley as WCH U19

1.2 European Championships (ECH)

- a) ECH Women / Men
It is held every 2 years (odd years) according to the IR European Championship Ninepin in the 6th calendar week.
- b) ECH U23
It is held every 2 years (odd years) according to the IR European Championship Ninepin, at the same time and on the same bowling alley as ECH Women / Men.
- c) ECH U19
It is held every 2 years (even years) according to the IR European Championship Ninepin, before and at the same bowling alley as WCH U23.
- d) ECH U15
It is held every 2 years (even years) according to the IR European Championship Ninepin, at the same time and on the same bowling alley as ECH U19.

1.3 Pokalwettbewerbe Klubmannschaften

- a) Weltpokal
Er findet jedes Jahr entsprechend den DB-Pokalwettbewerbe Klubmannschaften in der 42. Kalenderwoche statt.
- b) Europapokal
Er findet jedes Jahr entsprechend den DB-Pokalwettbewerbe Klubmannschaften in der 42. Kalenderwoche statt.
- c) NBC-Pokal
Er findet jedes Jahr entsprechend den DB-Pokalwettbewerbe Klubmannschaften in der 42. Kalenderwoche statt.

1.4 Champions League

Sie findet jedes Jahr entsprechend den DB-Champions League Classic statt. Das Finale findet in der 13. Kalenderwoche statt.

1.5 Internationale Länderspiele

Sie werden gemäß der Vereinbarung der Nationen abgehalten. Es ist zwingend erforderlich, das Spiel spätestens 30 Tage vor Spielbeginn beim NBC-Büro anzumelden.

1.6 NBC-Veranstaltungskalender

Das NBC-Büro erstellt den Wettbewerbskalender und veröffentlicht ihn auf der NBC-Website. Der Kalender wird nach jeder Änderung sofort aktualisiert.

2. Bedingungen für die Organisation und Durchführung von NBC-Wettbewerben

2.1 Allgemeine Bedingungen für alle Wettbewerbe

Alle NBC-Sportveranstaltungen ab Punkt 1 müssen auf einer Kegelbahn stattfinden, die den technischen Vorschriften der WNBA entspricht und von einer autorisierten Inspektionperson überprüft wurde.

Für alle Wettbewerbe aus Punkt 2.2 – 2.6 muss der Veranstalter Folgendes bereitstellen:

- Umkleieraum für Schiedsrichter
- Ausreichend Platz zum Parken, für Delegationen und Zuschauer.
- Ein Tisch mit Blick auf die Kegelbahn und einen Drucker für die Schiedsrichter.
- Internetverbindung für die NBC-Delegation, Schiedsrichter und PRESSE
- Videoübertragung des Wettbewerbs.
- Sanitäter während der gesamten Dauer der Veranstaltung.
- Bedienpersonal für die Bedienpulte und Reinigung des Spielerbereichs
- Sicherstellung der Funktionsfähigkeit, einschließlich Pflege und Wartung während des Wettkampfes, der Sportanlage und der Sportgeräte.

1.3 Club Teams cup

- a) World Cup
It is held every year according to the IR Club Team's cup competitions – W/M in 42nd calendar week.
- b) European Cup
It is held every year according to the IR Club Team's cup competitions – W/M in 42nd calendar week.
- c) NBC Cup
It is held every year according to the IR Club Team's cup competitions – W/M in 42nd calendar week.

1.4 Champions League

It is held every sport season according to the IR Champions League Ninepin classic – W/M. Final for is held in the 13th calendar week.

1.5 International matches

They are held according to the agreement of the nations. It is mandatory to register the match to the NBC office no later than 30 days before the start of the match.

1.6 Calendar of NBC events

The NBC office prepares the competition calendar and publishes it on the NBC website. The calendar will be updated immediately after each change.

2. Conditions for organization and execution of NBC Competitions

2.1 General conditions for all competitions

All NBC sports events from point 1 must be held at a bowling alley which fulfil the Technical Regulations of WNBA and has been inspected by an authorized inspection person.

For all competitions from point 2.2 – 2.6, the organizer must provide the following:

- Dressing room for referees
- Sufficient space for parking, for delegations of nations and spectators.
- A table with a view of the bowling alley and a printer for the referees.
- Internet connection for the NBC delegation, referees, and PRESS
- Video broadcast of the competition.
- Paramedics throughout the duration of the event.
- Operating personnel for the control desks and cleaning player area
- Ensuring functionality, including care and maintenance during competitions, of the sports facility and sports equipment.

- Erledigung administrativer Aufgaben im Zusammenhang mit Wettbewerben – sofern diese nicht durch Spielschiedsrichter ausgeführt werden – einschließlich der Beschaffung der notwendigen Ausrüstung und Materialien,
- Das Anbringen der Nationalflaggen der teilnehmenden Nationen sowie des Hauptschiedsrichters sowie der Gastgeberland- und WNBA Flagge in der Kegelhalle.
- Um der NBC freien Platz an der Wand zu den Kegel-Setzmaschinen und an den Wänden rechts oder links vor den Anlaufflächen für die Werbung der WNBA-NBC-Sponsoren zur Verfügung zu stellen. Nähere Einzelheiten werden zu gegebener Zeit vor Ort festgelegt.
- Muss gemäß den Anweisungen des NBC-Büros die feierliche Eröffnung und den Abschluss des Wettbewerbs organisieren.
- Weitere ggf. erforderliche Helfer.
- Der Veranstalter trägt die volle Verantwortung für das von ihm eingesetzte oder beauftragte Personal.

2.2 WM Nationalmannschaften W/M

Für die Organisation erforderliche Bedingungen:

- a) Bedingungen für die Kegelbahn
 - mindestens 8 Bahnen, nicht älter als 6 Monate
 - Die technische Kontrolle der Bahnen darf frühestens 3 Wochen vor Wettkampfbeginn erfolgen.
 - Die Kegel müssen neu und mit Kugeln sein.
 - Kugeln müssen neu sein.
- b) Die Halle muss Platz für 700 Zuschauer bieten, für die Delegation der spielenden Nationen muss ein separater Platz möglichst nahe an den Spielbahnen vorhanden sein. (mindestens 15 Plätze pro Land).
- c) Zusätzliche Räume:
 - Mindestens 4 Umkleidekabinen für Sportler
 - Wettbewerbsbüro für die NBC-Delegation für 4-6 Personen, was ein separater Raum sein muss, der mit einer hervorragenden Internetverbindung, mehreren Steckdosen und einem multifunktionalen Farbdrucker mit Verbrauchsmaterialien (Papiere, Toner usw. muss vorhanden sein) ausgestattet ist. Der Drucker muss auf Papier bis 200 g drucken.
- d) Zusätzlich zu den oben in Punkt 2.1 genannten Punkten muss der Veranstalter Folgendes bereitstellen:
 - Eine separate Internetverbindung (kabellos und kabelgebunden) für die NBC-Delegation und die Schiedsrichter.
 - Saalsprecher sowie Tontechniker und Lichttechniker

- Completion of administrative tasks related to competitions - if they are not performed by match referees - including procurement of necessary equipment and materials,
- The affixing of the national flags of the participating nations as well as the main referee as well as the hosting country and World Bowling flag in the nine-pin bowling hall.
- To provide the NBC with free space on the wall to the pin-setting machines and on the walls to the right or left of the ball running surfaces for the advertising of the WNBA – NBC sponsors. More details will be determined on site in due course.
- In accordance with the instructions of the NBC Office, must organize the ceremonial opening and closing of the competition.
- Other helpers that may be required.
- The Organizer bears full responsibility for the personnel employed or commissioned by him.

2.2 World Championships National Teams W/M

Conditions required for the organization:

- a) Conditions for the bowling alley
 - minimum 8 lanes, not older than 6 months
 - technical inspection of the lanes must be done no earlier than 3 weeks before the start of the competition.
 - Pins must be new and only with balls.
 - Balls must be new.
- b) The hall must have space for 700 spectators, there must be a separate place as close as possible to the lanes for the delegation of the nations playing the match. (at least 15 places per country).
- c) Additional spaces:
 - Minimum of 4 dressing rooms for athletes
 - Competition office for the NBC delegation for 4-6 people, which must be a separate room equipped with an excellent Internet connection, multiple power cable and a multifunctional color printer with consumables (papers, toners, etc. must be available), printer must print on paper until 200 g.
- d) In addition to the above in point 2.1 organizer must provide:
 - A separate internet connection (wireless and wired) for the NBC delegation and for the referees.
 - Hall announcer along with sound engineer and lighting technician

2.3 WM Einzel W/M

Für die Organisation erforderliche Bedingungen:

- a) Bedingungen für die Kegelbahn
 - mindestens 8 Bahnen, nicht älter als 3 Jahre
 - Die technische Kontrolle der Bahnen darf frühestens 3 Wochen vor Wettkampfbeginn erfolgen.
 - Die Kegel müssen neu und mit Kugeln.
 - Kugeln müssen neu sein.
- b) Die Halle muss Platz für 300 Zuschauer bieten

Auch für die Durchführung dieses Wettbewerbs gelten die Bedingungen aus Punkt 2.2 c) bis d).

2.4 Europameisterschaft W/M

Für die Organisation erforderliche Bedingungen:

- a) Bedingungen für die Kegelbahn
 - mindestens 8 Bahnen in gutem Zustand
 - Die technische Kontrolle der Bahnen darf frühestens 1 Monat vor Wettkampfbeginn erfolgen.
 - Die Kegel müssen neu und mit Kugeln sein.
 - Kugeln müssen neu sein.
- b) Die Halle muss Platz für 150 Zuschauer bieten
- c) Zusätzliche Räume:
 - Mindestens 4 Umkleidekabinen für Sportler
 - Wettkampfbüro/Tisch für die NBC-Delegation für 2-3 Personen mit hervorragender Internetverbindung, Mehrfachsteckdosen und einem multifunktionalen Farbdrucker mit Verbrauchsmaterial (Papier, Toner etc. müssen vorhanden sein), Drucker muss auf Papier drucken bis 200 g.

2.5 Pokale der Vereinsmannschaften (Weltpokal, Europapokal, NBC-Pokal)

Für die Organisation erforderliche Bedingungen:

- a) Bedingungen für die Kegelbahn
 - Für Weltpokal und Europapokal mindestens 6 Bahnen in gutem Zustand
 - Für den NBC-Pokal sind mindestens 8 Bahnen in gutem Zustand oder 2 Kegelbahnen (die Hauptbahn muss mindestens 6 Bahnen haben) erforderlich, die nicht mehr als 20 Kilometer voneinander entfernt sein dürfen.
 - Die technische Kontrolle der Bahnen darf frühestens 4 Monate vor Wettkampfbeginn erfolgen.
 - Die Kegel müssen neu und mit oder ohne Kugeln sein
 - Kugeln müssen neu sein.
- b) Die Halle muss Platz für 100 Zuschauer bieten
- c) Zusätzliche Räume:
 - Für Mindestens 3 Umkleidekabinen (für NBC Pokal 4 Umkleidekabinen) für Sportler
 - Wettkampfbüro/Tisch für die NBC-Delegation für 2-3 Personen mit hervorragender Internetverbindung, mehreren Steckdosen und einem Drucker mit Verbrauchsmaterialien (Papiere, Toner etc. müssen vorhanden sein), Drucker muss Möglichkeit zum Drucken haben Papier bis 200 g.

2.3 World Championships Single W/M

Conditions required for the organization:

- a) Conditions for the bowling alley
 - minimum 8 lanes, not older than 3 year
 - technical inspection of the lanes must be done no earlier than 3 weeks before the start of the competition.
 - Pins must be new and only with balls.
 - Balls must be new.
- b) The hall must have space for 300 spectators

The conditions from point 2.2 c) to d) are also applied to the organization of this competition

2.4 European Championship W/M

Conditions required for the organization:

- a) Conditions for the bowling alley
 - minimum 8 lanes in good condition
 - technical inspection of the lanes must be done no earlier than 1 month before the start of the competition.
 - Pins must be new and only with balls.
 - Balls must be new.
- b) The hall must have space for 150 spectators
- c) Additional spaces:
 - Minimum of 4 dressing rooms for athletes
 - Competition office / table for the NBC delegation 2-3 people with an excellent Internet connection, multiple power cable and a multifunctional color printer with consumables (papers, toners, etc. must be available), printer must print on paper until 200 g.

2.5 Club Teams cups (World Cup, European Cup, NBC cup)

Conditions required for the organization:

- a) Conditions for the bowling alley
 - For World cup and European cup minimum 6 lanes in good condition
 - For NBC cup minimum 8 lanes in good condition or 2 bowling alleys (main must have minimum 6 lanes) that must not be more than 20 kilometers apart.
 - technical inspection of the lanes must be done no earlier than 4 months before the start of the competition.
 - Pins must be new and with or without balls
 - Balls must be new.
- b) The hall must have space for 100 spectators
- c) Additional spaces:
 - Minimum of 3 dressing rooms (For NBC cup 4 dressing room) for athletes
 - Competition office / table for the NBC delegation 2-3 people with an excellent Internet connection, multiple power cable and a printer with consumables (papers, toners, etc. must be available), printer must have possibility of printing on paper until 200 g.

2.6 Champions League – Endrunde

Für die Organisation erforderliche Bedingungen:

- a) Bedingungen für die Kegelbahn
 - mindestens 6 Bahnen in gutem Zustand
 - Die technische Kontrolle der Bahnen darf frühestens 6 Monate vor Wettkampfbeginn erfolgen.
 - Die Kegel müssen neu und mit oder ohne Kugeln sein
 - Kugeln müssen neu sein.
- b) Die Halle muss Platz für 100 Zuschauer bieten
- c) Der Veranstalter des Finalturniers der Champions League zahlt an NBC eine Organisationsgebühr. Die Höhe der Gebühr wird vom NBC-Präsidium festgelegt.
- d) Zusätzliche Räume:
 - Mindestens 3 Umkleidekabinen für Sportler
 - Wettkampfbüro/Tisch für die NBC-Delegation 2-3 Personen mit hervorragender Internetverbindung, mehreren Steckdosen und einem Drucker mit Verbrauchsmaterialien (Papiere, Toner etc. müssen vorhanden sein), Drucker muss Möglichkeit zum Drucken haben Papier bis 200 g.

2.7 Zusätzlich

- a) Das NBC-Präsidium kann vom Veranstalter eine Garantie/Kaution für die Durchführung des Wettbewerbs verlangen:
 - Für die Organisation der Weltmeisterschaft und der Europameisterschaft bis maximal 5.000 €.
 - Für die Organisation der Vereinsmannschaftspokale und des Finalturniers der Champions League, bis zu einem Höchstbetrag von 2.500 Euro.
- b) Kleinere Abweichungen von den geforderten Bedingungen sind möglich und müssen im Organisationsantrag schriftlich festgehalten werden. Die NBC-Konferenz entscheidet auf Grundlage des eingegangenen Antrags.
- c) NBC hat alle Rechte an der Videoübertragung des Wettbewerbs und kann diese Rechte an den Veranstalter übertragen. Der Veranstalter des Wettbewerbs entscheidet über den Eintrittspreis für den Wettbewerb und über die Gebühr für die Videoübertragung (sofern die Rechte auf sie übertragen wurden). Der Veranstalter ist verpflichtet, den Vereinen/Nationen die vorgeschriebene Anzahl an Akkreditierungen zur Verfügung zu stellen. Der Veranstalter ist verpflichtet, der NBC für jeden Wettbewerb die erforderliche Anzahl an Akkreditierungen und kostenlosen Zugang zur Videoübertragung zur Verfügung zu stellen.
- d) Für die Organisation des Wettbewerbs gemäß Punkt 2.2–2.5 erhält der Veranstalter von der NBC einen Teil der Anmeldegebühr. Die Höhe richtet sich nach der Finanz- und Reisekostenordnung. Bei schwerwiegenden Mängeln bei der Organisation des durchgeführten Wettbewerbs kann das NBC-Präsidium beschließen, den Anteil der Anmeldegebühr an den Veranstalter zu kürzen:
 - Für die Organisation der Weltmeisterschaft und der Europameisterschaft bis maximal 5.000 Euro

2.6 Champions League – Final tournament

Conditions required for the organization:

- a) Conditions for the bowling alley
 - minimum 6 lanes in good condition
 - technical inspection of the lanes must be done no earlier than 6 months before the start of the competition.
 - Pins must be new and with or without balls
 - Balls must be new.
- b) The hall must have space for 100 spectators
- c) The organizer of the final tournament of the Champions League pays to NBC an organization fee. The amount of fee is determined by the NBC Presidium.
- d) Additional spaces:
 - Minimum of 3 dressing rooms for athletes
 - Competition office / table for the NBC delegation 2-3 people with an excellent Internet connection, multiple power cable and a printer with consumables (papers, toners, etc. must be available), printer must have possibility of printing on paper until 200 g.

2.7 Additionally

- a) The NBC Presidium can request the organizer for a guarantee for the organization of the competition:
 - For the organization of the World Championship and the European Championship, up to a maximum of 5,000 euros.
 - For the organization of the Club Teams cups and Final tournament of Champions League, up to a maximum of 2,500 euros.
- b) Little deviations from the required conditions are possible and must be written in the application for organization. The NBC conference will decide based on the received application.
- c) NBC has all rights to the video broadcast of the competition and may transfer these rights to the organizer. The organizer of the competition decides on the entrance fee for the competition and on the video broadcast fee (if the rights have been transferred to them). The organizer is obliged to provide the Clubs / Nations with the prescribed number of accreditations. The organizer is obliged to provide NBC with the required number of accreditations and free access to video broadcast for each competition.
- d) For the organization of the competition from point 2.2 - 2.5 the organizer will get from NBC part of the registration fee, the amount is determined by the Financial and Traveling Expenses Rules. If there are major failures in the organization of the held competition, the NBC Presidium can decide to reduce the share of the registration fee to the organizer:
 - For the organization of the World Championship and the European Championship, up to a maximum of 5,000 euros.

- Für die Organisation der Vereinsmannschaftspokale bis zu einem Höchstbetrag von 2.500 Euro

3. Verfahren zur Bewerbung und Zuteilung des Wettbewerbs

3.1 Antrag auf Organisation und Durchführung von NBC-Wettbewerben

- a) NBC wird mindestens 6 Monate vor dem voraussichtlichen Termin der Konferenz eine Einladung zur Organisation und Durchführung von NBC-Wettbewerben veröffentlichen. Eine Bewerbung ist nur für die Durchführung der in der Ausschreibung aufgeführten Wettbewerbe möglich.
- b) Der Antrag muss auf dem vorgeschriebenen Formular gestellt werden.
- c) Der Antrag auf Organisation und Durchführung des Wettbewerbs gemäß Punkt 2.2 bis 2.6 ist durch den Landesverband einzureichen.
- d) Der Nationalverband kann die Organisation auf eine andere juristische Person übertragen, dies liegt jedoch in der Verantwortung des Nationalverbandes. Laut NBC liegt die gesamte Verantwortung für die Organisation des Wettbewerbs beim Nationalverband.
- e) Eine Bewerbung für Länderspiele und Champions-League-Spiele erfolgt nicht, diese erfolgt über die zuständige ISO.

3.2 Zuordnung der Organisation des Wettbewerbs

- a) Alle Bewerbungen, die vollständig sind und innerhalb der in der Einladung angegebenen Frist eingehen, werden der Konferenz vorgelegt.
- b) Die Konferenz entscheidet über den Ausrichter (Organisator) jedes Wettbewerbs.
- c) Steht der Ausrichter (Organisator) des Wettbewerbs nicht 12 Monate vor Beginn des Wettbewerbs fest, kann das NBC-Präsidium den Ausrichter (Organisator) des Wettbewerbs bestimmen.

3.3 Vertragsschluss

- a) Nachdem die Entscheidung über den Ausrichter (Organisator) des Wettbewerbs gefallen ist, erstellt das NBC-Büro den Vertrag und sendet ihn dem ausgewählten Veranstalter zur Unterzeichnung.
- b) Für den Veranstalter erfolgt die Vertragsunterzeichnung durch den Verantwortlichen des Landesverbandes. Eine Ausnahme kann das Finalturnier der Champions League sein. Der Vertrag für das Finalturnier der Champions League kann von einer anderen, vom nationalen Verband bestimmten juristischen Person unterzeichnet werden.
- c) Nachdem NBC den Vertrag an den ausgewählten Gastgeber (Organisator) übergeben hat, hat der nationale Veranstalterverband eine Frist von drei Monaten, um den unterzeichneten Vertrag an das NBC-Büro zu liefern. Die Zustellung der Verträge erfolgt per E-Mail

- For the organization of the Club Teams cups, up to a maximum of 2,500 euros.

3. Procedure for application and allocation of competition

3.1 Application for organization and execution of NBC Competitions

- a) NBC will publish an invitation for organization and execution of NBC Competitions at least 6 months before the tentative date of the conference. It is possible to apply only to organize the competitions that are listed in the invitation.
- b) The application must be made on the prescribed form.
- c) The application for the organization and execution of the competition from point 2.2 to 2.6 must be submitted by the National Association.
- d) The National Association can transfer the organization to another legal entity, but this is the responsibility of the National Association. According to NBC, all responsibility for the organization of the competition rests with the National Federation.
- e) There is no application for international matches and Champions League matches, it goes by the competent IR.

3.2 Allocation of the organization of the competition

- a) All applications that are complete and arrive within the deadline specified in the invitation will be submitted to the Conference.
- b) The conference decides on the host (organizer) of each competition.
- c) If the host (organizer) of competition is not determined 12 months before the beginning of the competition, the NBC Presidium can determine the host (organizer) of the competition.

3.3 Conclusion of the contract

- a) After the decision on the host (organizer) of the competition has been made, the NBC office will prepare the contract and send it to the selected organizer for signature.
- b) For the organizer, the contract will be signed by the responsible person of the national association. An exception may be the Final Tournament of the Champions League, the contract for the Final Tournament of Champions League can be signed by some other legal entity determined by the national association.
- c) After NBC delivers the contract to the chosen host (organizer), the national association of organizers has a deadline of 3 months to deliver the signed contract to the NBC office. Contracts are delivered by email

d) Reicht der ausgewählte Veranstalter den Vertrag nicht innerhalb von 3 Monaten ein, so wird davon ausgegangen, dass er die Organisation des Wettbewerbs aufgibt und die zugewiesene Ausrichtung automatisch gelöscht wird.

4. Beginn und Durchführung der Sportveranstaltungen

Beginn und Art der Sportveranstaltungen sind in der Ausschreibung und in den Durchführungsbestimmungen anzugeben.

Das Präsidium des NBC entscheidet über die Bewertung von Wettbewerben, die nicht gemäß Zeitplan, Einladungen oder Ankündigungen durchgeführt wurden.

4.1 Preisverleihungen

Die Siegerehrungen finden unmittelbar nach Ende des jeweiligen Wettbewerbs in der Sportkegelhalle statt. Bei Welt- und Europameisterschaften müssen die Siegerehrungen im olympischen Stil durchgeführt werden. Bei den anderen offiziellen Sportveranstaltungen der Sektion NBC sind die Siegerehrungen nach Möglichkeit entsprechend durchzuführen.

4.2 Preisverleihungen

Bei internationalen Meisterschaften wird der Meistertitel nur an die erstplatzierten Spieler oder Mannschaften verliehen. Die ersten drei Plätze erhalten Medaillen (Gold, Silber und Bronze).

Bei mehrfacher Vergabe von Titeln und Silbermedaillen (bei gleicher Platzierung) entfällt die Vergabe der nächsten Medaille. Beispiel: Bei der Verleihung von zwei Titeln entfällt die Silbermedaille; bei der Vergabe von zwei Silbertiteln entfällt die Bronzemedaille.

5. Presse

Für internationale NBC-Veranstaltungen müssen Reporter beim Veranstalter registriert sein. Ohne Pressausweis sind pro Nation nur zwei Reporter zugelassen. Weitere Reporter können nur mit einem Pressausweis angemeldet werden.

6. Inkrafttreten

Diese Ausführungsbestimmungen treten am 1. Juli 2024 in Kraft.

Alle bisher in Kraft getretenen Ausführungsbestimmungen treten zum 30.06.2024 außer Kraft.

d) If the chosen organizer does not submit the contract within 3 months, it is considered that it gives up the organization of the competition and the assigned household is automatically cancelled.

4. Start and implementation of the sports events

The start and manner of the sporting events must be stated in the invitations and in Implement regulations. The Presidium of NBC decides on the evaluation of competitions that were not carried out according to the schedule, invitations, or announcements.

4.1 Award ceremonies

The award ceremonies will be held immediately after the end of the respective competition in the sports bowling hall. At World and European championships, the award ceremonies must be carried out in an Olympic style. At the other official sporting events of the NBC section, the award ceremonies are to be held accordingly, if possible.

4.2 Championship titles and medals

At international championships, the championship title is only awarded to the first placed players or teams. The first three places receive medals (gold, silver and bronze).

If titles and silver medals are awarded multiple times (with the same placement), the next medal will not be awarded. For example: If two titles are awarded, the silver medal is omitted; if two silver titles are awarded, the bronze medal is omitted.

5. Press

For NBC international events, reporters must be registered with the organizer. Only two reporters are allowed per nation without a press pass. Additional reporters can only be registered with a press card.

6. Entry into force

These Implementing Regulations come into force from July 1st, 2024.

All Implementing Regulations until now enact are no longer in force as June 30th, 2024.